

Cien denuncias solamente de baldíos nacionales serán medidos y localizados este año

MONSEÑOR PRECIADO Y NIEVA, OBISPO DEL DARIEN, HABLA PARA LOS LECTORES DE "LA TRIBUNA"

"Una de las gratas impresiones que recibí al llegar a Puerto Limón, fue la lectura de un ejemplar de LA TRIBUNA. A su llegada, el distinguido prelado envió un mensaje de salutación al señor Presidente de la República



Monsenor Preciado y Nieva, obispo del Darien, al llegar ayer a la estación de Cartago; están en las fotos posando especialmente para LA TRIBUNA, el distinguido visitante a quien estuvieron a recibir el Nuncio Monsenor Charlo, el Padre Meneses, el doctor Figueroa, y otras personas más.

En el mes de la ciudad de Cartago, el primero de los prelados extranjeros que vienen a asistir a los festejos del tricentenario de la Virgen de los Angeles, Titular del Obispo Tibbair de Tepea y Vicario Apostólico del Darien. Pasa, Monsenor José María Preciado y Nieva, Nuncio Monsenor Preciado y Nieva en medio día a la ciudad de Cartago, España, y puede contar más o menos 40 años de edad.

El Banco Internacional de Cooperativas Agrícolas De nuevo al Poder Ejecutivo el contrato con la Grace Line

Me parece que van muy bien encaminados los productores de pías para la feria, al querer fundar una cooperativa

Desde luego, procuraremos poner nuestro esfuerzo y entusiasmo al servicio de ese propósito, dice el director de esa institución bancaria señor Peña

Ayer tuvimos la oportunidad, para nosotros muy grata, de conversar

De nuevo ha sido sometida a consideración del Poder Ejecutivo el contrato con la Grace Line. Como se sabe, la compañía presentó hace algún tiempo el proyecto respectivo. El Ejecutivo le introdujo modificaciones sustanciales. Algunas fueron aceptadas por la compañía, pero en cuanto a otras se reservó la respuesta. Y en tal virtud el asunto quedó postergado.

Fue presentado a la secretaría de Fomento el proyecto respectivo con las modificaciones que había sido planteadas por el gobierno

Se reanuda la tramitación del asunto y se espera la llegada del representante de la Grace Line que embarcó ya para el país

En consecuencia ha quedado resuelta la tramitación de ese importante asunto. El señor secretario de Fomento recibió la copia del contrato respectivo, que está definitivamente. En la semana próxima llega al país el representante de esta compañía de la Grace Line que viene en el mismo barco en el que viaja el señor ministro de los Estados Unidos, y es candidato a la presidencia de los Estados Unidos por el partido demócrata, Mr. Alfred E. Smith.

No está de acuerdo el Poder Ejecutivo con el proyecto de reforma a la ley del Servicio de Electricidad

Trata con reforma de las ausencias de los miembros de la Junta

Los miembros de la Junta del Servicio Nacional de Electricidad presentaron al Ejecutivo un proyecto de reforma a la ley de Servicio en una respectiva a las ausencias de los propietarios. Se quería que se diera ese caso de un propietario falta a las sesiones durante diez sesiones con sucesivos de ese movimiento de los propietarios.

Por la vía aérea llegan hoy a Santa Ana los Obispos de León y Matagalpa

Vienen a participar en los festejos del tricentenario de la Virgen de los Angeles, trayendo la representación del clero y del pueblo nicaragüense

Llegaron hoy a esta capital, por la vía aérea, Monsenor Tijerino, obispo de León y Monsenor Alejandro González, obispo de Matagalpa.

El río Siquirres se desborda inundando las partes bajas de la población. Los comerciantes del mercado de la localidad tomaron toda clase de medidas en previsión de posibles daños.

Rotó hieralmente la cañería del ferrocarril, y acausó el sector comercial de la población.

Cuando recibimos el primer telegrama de Siquirres, dándonos cuenta de que el río amenazaba inundar las partes bajas de la población, preguntamos a uno de nuestros compañeros de trabajo, el señor Gutiérrez, quien justamente había llegado por la tarde de Puerto Limón si había

Se dará preferencia a los primeros que se presentaron, siempre que estén en un todo de acuerdo con las disposiciones de la ley

Declara el secretario de Fomento en reporte para LA TRIBUNA, que se medirán los denuncias hasta don de alcance la partida de diez mil colonos del presupuesto

Quedó redactado, listo para aprobarse, el restablecimiento a la ley sobre denuncias de baldíos nacionales. El señor secretario de Fomento lo pasó a estudio del señor jefe del ministerio, y será en los primeros días de la semana próxima que se apruebe y se publique inmediatamente se procederá a la localización y medición de esos terrenos.



ING. DON RICARDO PACHECO

El señor Pacheco nació en San José, hijo del señor Pacheco y de la señora Pacheco. Es ingeniero en mecánica y tiene un título de ingeniero en mecánica por la Universidad de San Carlos, en Guatemala.

TRES MILLONES DE EJEMPLARES HA LOGRADO ALCANZAR LA REVISTA "SATURDAY EVENING POST"

Alfonso José Fernández, vice presidente de la Curtis Publishing Co, una de las empresas más fuertes del mundo, lo relata a los lectores de LA TRIBUNA

Ochenta mil muchachos de buenas familias venden nuestras revistas



MR. ALFONSO J. FERNANDEZ Y SU HIJO ALFONSO

Unidos en su juventud y durante muchos años uno de los más destacados elementos de la burocracia de la famosa revista del mismo nombre. El señor Fernández nació en San José, hijo del señor Pacheco y de la señora Pacheco. Es ingeniero en mecánica y tiene un título de ingeniero en mecánica por la Universidad de San Carlos, en Guatemala.

El departamento agrícola de esa institución prepara un embarque de pías para que mercado

COSTA RICA ES SEGURAMENTE UNA DE LAS MEJORES CONDICIONES DE PAGO DE SUS DEUDAS

Las condiciones del mercado de Nueva York para nuestras frutas estudiada el Banco Internacional

El departamento agrícola de esa institución prepara un embarque de pías para que mercado

Se han solicitado informes sobre cosas consignatorias

Conocen nuestros lectores el interés que el departamento agrícola del Banco Internacional tiene en el comercio de exportación de frutas costarricenses a los mercados del interior. En ejecución de una reciente ley, ese departamento proyectó ya a enviar a Londres cajas de pías en vía de ensayo.

Entusiasta y activo como es el profesor Valerio de seguro y empujando en conseguir valiosos ejemplares para remitirlos al Jardín Zoológico a qué nos referimos.

HAY QUE CORTAR POR LO SANO

"Cuando el cambio llegue al 100 veremos que se los ocurre a quienes han rechazado el dictamen de la Comisión Especial" JUAN RAFAEL ARIAS.



Si no fuera diputado ya se le habría ocurrido a señor Juan Rafael que para evitar que llegue al 700 basta con enjaular a cuatro de esos endevidos que quieren 'ganar' dinero sea como sea.

EL GOBIERNO DE MADRID DETIENE LA PUBLICACION DEL DECRETO CERRANDO SUS PUERTOS A LAS MERCADERIAS DE COSTA RICA

Tres mil sacos de café costarricense en las aduanas españolas están detenidos esperando la resolución del gobierno madrileño

Por un momento llegó a temerse que hasta las mismas relaciones diplomáticas fueran rotas entre los dos países

El conflicto provocado por la secretaria de relaciones exteriores de España con relación a los sacos de café costarricense que se refirió a Costa Rica, por el gobierno de Madrid.

Costa Rica reproduce exactamente la clásica República con que soñara Platón

Así lo dijo el Rector de la Universidad de Chile en una conferencia que dictó el 24 del pasado mes de junio en Santiago

Allá el ambiente de paz pública es admirable y cada aldea tiene un palacio, que es la escuela, arregó don Juvenal Hernández

Anoche recibimos el número del importante colegio de Santiago de Chile "La Nación" correspondiente al 25 de junio pasado en el cual se hace la reseña de la muy interesante conferencia, que ante nutrido y distinguido auditorio, dictó con especial brillantez el joven rector de la universidad de Chile, profesor don Juvenal Hernández, con respecto a su viaje por Centro América y México.

El profesor Hernández, con respecto a su viaje por Centro América y México. Halagadores fueron los párrafos del señor Hernández en cuanto se refirió a Costa Rica, y es con un sentimiento de gratitud para el distinguido profesor e intelectual chileno que reproducimos las condiciones especiales para Costa Rica.

LA TRIBUNA

Director: JOSE MARIA PINAUD Domingo 21 de Julio de 1935 Año XVI Numero 4419

Así lo expresa, en entrevista para LA TRIBUNA, don Alberto Ortuño, quien regresó ayer al país después de coronar con brillante éxito la misión que le encomendó nuestro gobierno

El arreglo hecho no es solamente la base de una prórroga, sino que se trata de un arreglo en firme, que supone la reducción a la mitad de los pagos que ahora se hacen sobre los bonos de intereses, llamadas de conversión

La llegada del caballero don Alberto Ortuño, director del Banco de Costa Rica, era esperada ayer con gran interés, por los representantes de todos los periódicos, empeñados en obtener declaraciones de don Alberto sobre la importatísima misión que le confirió nuestro gobierno y que él supiera llevar a cabo con gran éxito, al obtener la moratoria de nuestros deudas a las condiciones sumamente favorables para la República.

LA TRIBUNA destacó uno de sus redactores para entrevistarse al señor Ortuño, quien logró conversar con él en breves momentos en su propio domicilio, donde se reunió con el señor presidente de la República, como es lógico suponer y por una consideración muy explicable hacia el señor Presidente de la República, que el confirió esa misión, no podía adelantarse a los resultados de su gestión.

LAS MUNICIPALIDADES NO PUEDEN EMPRESTAR SINO POR LOS MEDIOS LEGALES

Adelantos de dinero que hagan los interesados en que se construyan obras, los prohíbe la ley

Se pronuncia así la inspección de hacienda municipal al sugerir al gobernador de la provincia veintidós un acuerdo de la corporación Josefine

El inspector general de hacienda municipal, don Alberto Delgado, dirigió ayer al gobernador de esta provincia, señor Volio Tinoco, una nota por medio de la cual le rogó oponer veto a un acuerdo reciente de la municipalidad de San José, a continuación reproducimos y que son de trascendental importancia ya que tienen a ver con la moratoria que está concedida en condiciones especiales para Costa Rica.

Ha llegado el momento en que el Congreso debe llamar a cuentas a la Directiva del Banco Nacional de Seguros

El diputado don José Miguel Jiménez Sancho hace la anterior declaración y agrega que está demostrada la evidente incapacidad de dicha directiva para el manejo de fondos

El representante don José Miguel Jiménez no envió, para su publicación, las siguientes líneas, en relación con las informaciones que se han publicado por LA TRIBUNA acerca del Banco Nacional de Seguros, en el portal del licenciado don Carlos María Jiménez, sobre el mismo tema.



# A las 11 de la mañana tiene lugar el CONCIERTO

## DE LA TABACALERA COSTARRICENSE

A las 11 de la mañana de hoy tiene lugar, una vez más, un nuevo concierto de la TABACALERA COSTARRICENSE de su serie dominical. También será transmitido por la estación ALMA TICA, en sus ondas corta y largo.

El programa magnífico que tuvimos el placer de publicar ayer será ejecutado por la estúpida orquesta del maestro don César Nieto. Así, pues, sintonice usted la estación ALMA TICA y escuchará el nuevo programa de hoy de la TABACALERA COSTARRICENSE. Tendrá lugar a las 11 en punto. Ondas: Larga, 800 kilociclos. Corta, 51 metros.

# LA NOVIA DE HOY

Sobre la frente adorable de Mercedes Esquivel vestidas el destello feliz ponida hoy su nivea corona de azahar, sobre su frente blanca y pura en que se perfumaron las inmarcesibles corolas de los lirios del bien, las castas margaritas de la virtud y las más fragantes rosas del amor, los ojos de los señores que hoy se unen en un triunfo nupcial, por ella que es tan buena y tan pura como lleva en su juventud, en su belleza la gracia y la alegría que en su alma, cristale como un rayo de sol de la mañana, lleva todo el encanto feliz de la bondad, para ella rendimos en el día de su boda un homenaje que merece la niña gentil y bellísima a quien deseamos, en su nueva vida, toda la felicidad que se hizo como premio para los buenos.

## ESTAMPAS ARISTOCRATICAS



En unión de su preciosa hijita, Ilba, aparece en la fotografía en el joyan la gentil señora doña CARLOTA BRÉNES DE RIZO, distinguida y dama orgullosa de nuestra sociedad y exquisita escritora, que goza de general simpatía y distinción en el mundo de la literatura costarricense donde es ampliamente conocida con el sobrenombre de Blanca Milanes. En el esplendoroso baile de fantasía de las Mil y una Noches efectuado recientemente en esta pompa en el Teatro Nacional ella mereció uno de los cuatro primeros premios (una valiosa sombrilla de la Tienda Perera) puesto que su traje lo calificó el Jurado al mejor caracterizado. La señora, Brénes, en el trato constante con su marido, letrado y sabio conserjero adquirió una sólida instrucción y es artista de refinado espíritu. Ella de Quetzal, el gran novelista portugués, en su novela El Mandarín, habla de la mujer de este con grandes elogios y opina que es una delicada flor de cultura. La Mandarina de las tres cosas pertenecían a la más alta dignidad y las llevaban como un homenaje al dragón sirviente.

## AMIGUITO RESTABLECIDO

Con placer anotamos el restablecimiento del simpático amiguito Manuelito Hernández Solórzano, hijo del apreciable hogar de don Manuel Hernández y doña Isabel Solórzano de Hernández, quien en días pasados estuvo en cama de mucho cuidado.

En Costa Rica cada aldeita tiene un palacio que es la escuela, que se muestra al extranjero con sencillez no extraña de orgullo. El secreto de la capacidad económica, afortunada por la educación, se encuentra según ellos en que no han tenido revoluciones, salvo un movimiento político, allá en los albores de la independencia.

Por el señor Hernández encontramos una observación que hace a los educadores que han transplantado nuestro ambiente intelectual, en el hecho de que no han trasladado nuestro ambiente existencial y el señor Hernández continúa afirmando que en ninguna otra parte se ve la democracia en un clima como en Costa Rica, donde el pueblo tiene siempre recuerdos carísimos para el nuestro, a sus más destacados personalidades, etc.

De Costa Rica la Atenas de América, hizo un verdadero estudio, desde su nacimiento en la Universidad de Chile y de las Escuelas Normales han creado allí un ambiente fundamentalmente chileno. Clima semejante al nuestro. Recordó a don Zacarías Salinas, maestro que ha dejado honda huella en aquel país muy hermano nuestro, a un estudiante del Instituto Pedagógico, que al terminar sus estudios partió hacia aquel país a dirigir uno de sus establecimientos educacionales. Toda la organización del Ministerio, siendo el Ministerio una especie de Director Universal de todas las ramas. Esto se explica ya que el país tiene 600 000 habitantes. Pues bien, este pueblo reproduce con caracteres exactos la constitución de la clásica república con la cual señala Platón. Y, en efecto, hasta muchos nombres recuerdan el pasado latino: Cartago, Grecia y Atenas son tres nombres de ciudades, entre muchos otros semejantes.

El señor Hernández continúa afirmando que en ninguna otra parte se ve la democracia en un clima como en Costa Rica, donde el pueblo tiene siempre recuerdos carísimos para el nuestro, a sus más destacados personalidades, etc.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

# EL COCKTAIL EN LA BIBLIOTECA NACIONAL PARA DESPEDIR AL DIRECTOR DE LA CÁMERA, PROFESOR DON JOAQUÍN GARCÍA MONGE

Anterior a las cuatro y media de la tarde en la sala magna de la Biblioteca Nacional, el director de la cámara, profesor don Joaquín García Monge, distinguido amigo de este periódico, fue agasajado por sus empleados de esa casa, con un espléndido cocktail, con motivo de salir hoy rumbo a Europa. Asistieron la señora: Clemenca de Mora, señoras: María Cristina Castellón, Clemenca Calderón, Ermelinda Ulloa, Isabella Calderón, Rosa Argüello, Luisa Quezada, Carmen Carvajal y Florencia Calderón; caballeros: prof. don Joaquín García Monge, el festejado, licenciado don Alberto García Cerebón, don Adolfo Biondí, don Manuel de la Torre, don Juan Arias, don Fabio Torralba, don Eduardo Meza, don Octaviano Mora, don Santiago P. Ramírez, don Juan Edmundo Álvarez, don Héctor Guevara y otros más. También asistieron el estimado doctor don Honorato señor Martínez y su hijo, los señores Jacinta y don Marco A. Zúñiga. La reunión inauguró un medio día de la mayor cordialidad y animación hasta las ocho de la noche. LA TRIBUNA nuevamente saludó al abreviado visitante, despidiéndolo muy felizmente.

# NORMA RUDIN CEREGATTI HA MUERTO

Sus padres Alberto y Angela Rudin, sus hermanas y demás familia, al comunicar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan asistir a los funerales que tendrán lugar en la iglesia de La Soledad a las 9.30 horas de hoy y luego acompañar el cortejo hacia el Cementerio.

Son José, 21 de Julio de 1935.

NO HAY INVITACIONES PERSONALES

# El Baile Celeste del Rumba Tennis Club en el Hotel Costa Rica



Señora VIOLETA SOTO FIELD

Bella entre las bellas, fina, dulce y de débil suavidad angelical. Es la preciosa dama que ocupa el cargo de baile celeste que prepara el Rumba Tennis Club, en el Hotel Costa Rica. Violeto Soto Field fue una de las más lindas asistentes a la fiesta de inauguración del Rumba, la tarde del Domingo 12 de Julio de 1931 en el San José Tennis Club, baile en el cual también estuvo como recibidora y quien en el momento de la inauguración saludó al abreviado visitante, despidiéndolo muy felizmente.

## EL BAILE DE CAMPESINOS DE NUEVA YORK

Apocó a las ocho, en la casa de habitación del señor Seseña de Relaciones Exteriores, fue dado el baile de campesinos de don Efraim Guevara y doña Efraim Moñeque de Guevara, un selecto grupo de damas y jóvenes de nuestra sociedad efectuó un alegre baile de campesinos que resultó lucidísimo.

## AMIGUITO ENFERMO

Guarda cama enfermo de cuidado el encantador amiguito Guadalupe Pineda, hijo de don Eduardo Pineda y doña Lidia González Lahmann de Pineda. LA TRIBUNA hace votos porque mejore muy pronto.

## REGRESO DEL SR. MINISTRO AMERICANO

Por noticias cablegráficas, se enteramos ayer que en Nueva York embarcó a bordo del Estrella de América, en nuestro país. LA TRIBUNA le anticipa su más alto saludo de bienvenida al distinguido viajero.

## CLINICA BIBLICA

Con muy buen resultado fue operada en la Clínica Bíblica por los doctores Moreno Caballero y Carrozzini, la señora doña Alicia de la Paz de Fernández. LA TRIBUNA le anticipa su más alto saludo de bienvenida al distinguido viajero.

## Dr. HERNAN LACHNER CIRUJANO - DENTISTA

de las Universidades de Munich, Bonn y Colonia (Alemania)

HORAS DE CONSULTA: de 9 a 12 y de 2 a 5

Radiografías Dentales

Aparato Modelo 1935

Frente a la esquina Norte del Correo

TELÉFONO 2433

## EL CENTRO DE AMIGOS DE PUNTARENAS

Con gran entusiasmo el Centro de Amigos de Puntarenas prepara un alegre baile en sus salones para el domingo 28 del corriente a las 9 de la noche con el concurso de estimables damas, señoras y caballeros. La cuota para esta fiesta es de un colón y para la misma existe gran entusiasmo en el pueblo del Pacifico.

# Dr. J. AURELIO ORTIZ CESPEDAS

Dentista Americano

Master de la Universidad de Northwestern

Especialista en infecciones del oído, la boca y Cirugía Maxilo-facial.—Rayos X

Oficina: 50 vs. Este del Banco Inter nacional TELEFONO 2121

# LA DIRECTIVA FEMENINA DEL CLUB UNION

Para comenzar a hacer los preparativos del gran baile del 12 de Octubre en los salones del Club Unión, las distinguidas señoras integrantes de la directiva femenina del mismo, se reunieron para acordar sus primeras disposiciones del baile, que resultará a no dudarlo, un señalado acontecimiento de nuestro rango en la vida social del país.

# TOGAL

Para suministrar dolores reumáticos, neurálgicos, etc.

De venta en todas las Boticas Farmacia QUIROS

# CUMPLEAÑOS

Ayer celebró la fiesta de su cumpleaños, nuestro estimado amigo don Alfredo Alvarado Lasso. LA TRIBUNA le envía sus congratulaciones.

En el día de su cumpleaños le saludamos cordialmente al presbitero don Efraim Guevara.

# DAILE EN SANTA ANA CON MOTIVO DE LA FIESTA PATRONAL

Mucho agradeceremos el envío de la presente tarjeta:

Tenemos el gusto de invitar a usted y familia, al Baile con motivo de la Fiesta Patronal, que se dará en el salón de don Victor García, a las 7 p. m. del 26 de los corrientes.

# PARA EUROPA

Por la vía del Pacífico salieron ayer en vía de recreo para Europa, las estimables señoras Ester y Victoria Acosta Guzmán hijas de nuestro particular amigo licenciado don Adán Acosta Calderón. LA TRIBUNA le desea muy atentamente y les augura una permanencia muy feliz en el viejo mundo.

Julio 20, Santa Ana.

# EN BUSCA DE DOS COLOMBIANOS

En el Consulado General de Colombia se desea saber sobre el paradero de los señores Domingo y Juan Cudria, colombianos que se retiraron a los departamentos de Guayaquil y Loja en el año 1889 o 1887.

# HEIDISAN

para curar la Gonorrea De venta en todas las Boticas Farmacia QUIROS

nuestros grandes amigos. Son regados de nuestro colegio, son ex-alumnos de los maestros formados que son amigos de nuestros amigos. Ellos fueron los primeros en recibirnos y los últimos en recibirnos. Los últimos en recibirnos. Los últimos en recibirnos.

# DE PANAMA VIAJERA DISTINGUIDA

Precedente de Panamá se encuentra de temporada en Costa Rica la señorita Nidia Rosa Enríquez de la alta sociedad de Colombia. La estimable viajera se aloja en la residencia de los apreciables esposos Hernández, don Roberto Mora y doña Ana María de Mora. LA TRIBUNA la saluda muy atentamente, deseándole una estancia muy feliz entre nosotros.

# SOCIEDAD ESPANOLA DE BENEFICENCIA CONVOCATORIA

En cumplimiento de lo ordenado por nuestros Estatutos en su Artículo 32, nos permitimos convocar a los señores Socios a la Reunión General Ordinaria que se verificará el domingo 28 de los corrientes a las 2 y 30 de la tarde en el local social.

- ORDEN DEL DIA:
1. Lectura del acta de la sesión anterior.
  2. Informe del movimiento económico del primer semestre.
  3. Asuntos generales.

De los señores Socios, muy atentos los señores,

MARIANO ALVAREZ MELGAR Presidente  
San José, 18 de Julio de 1935.

SEBASTIAN NARANJO PRIDA Secretario

# Costa Rica reproduce exactamente la...

(Viene de la página UNO) — Alumnas de la Nación en cuenta, al hacer la crónica de la conferencia se refiere a Costa Rica. Dicho así, las líneas:

El señor Hernández hizo un recuerdo de la II Conferencia Interamericana de Educación Superior, en la cual se discutió la importancia de la enseñanza superior en el continente de Occidente, que la Delegación Chilena, unanimemente, sustentó al desarrollar las ponencias y al participar en los debates. En aquella ocasión el Genio Latino inspiro no solo el alán de sus delegados chilenos y de muchos otros países, sino que logró asegurar los sentimientos de fraternidad latinoamericana, germo, por la Misión Cultural Universitaria, que vivió con minucioso cuidado los pasajes centroamericanos y Mexicanos.

La amena y cálida palabra del conferenciante describió, a continuación, en su oportunidad, el viaje de Panamá a Puerto Limón, el viaje por Costa Rica, el viaje por los dos países centroamericanos y por México. La llegada a Costa Rica, las maravillosas visiones de los pueblos y de los campos vívidos al recorrer sus caminos, o al estar en sus cielos, fueron anotadas con brillantes pinceladas.

En Panamá, la ciudad cosmopolita, hizo referencias breves a los establecimientos educacionales, a los amigos de Costa Rica, a los amigos de nuestros colegas, que allí

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

# La Plancha Eléctrica ideal para un trabajo comodo, fácil y lucido.

HAY UN TIPO ESPECIAL PARA CADA USO.

Véales en el

## Almacén Eléctrico A E G

F. REIMERS & Cia.

# El Día de Belgica

... la herencia celebra hoy su fiesta nacional. Ciento cincuenta años de vida independiente y es el día en que el pueblo belga celebra su independencia. El mundo, no solo por su desarrollo material, sino también y sobre todo, por sus virtudes, que la presentan como modelo, no tiempo de un mundo universal. Un día de la mano sabla y y gran de un mundo nuevo que es digno sucesor del magnánimo Rey Caballero, esta pequeña gran Nación marica a la vanguardia de la civilización y del progreso, dando una admirable lección de trabajo y de cordura.



Anúnciese en LA TRIBUNA S. M. LEOPOLDO III

**TREINTA Y CINCO MIL DOLARES SE INVERTIRAN EN MAQUINARIAS PARA ESTABLECER LA FABRICACION DE ACEITE DE COCO EN LIMON**

Los capitalistas sólo esperan que la cámara apruebe el proyecto a fin de pedir las máquinas

Están enterados nuestros lectores de que presentó al congreso un proyecto de ley tendiente a pedir la fabricación en el país de aceite de coco, que se importa actualmente en cantidad muy estimable. Según informes que nos fueron suministrados ayer, los capitalistas interesados en establecer en Limón una gran planta para fabricar este aceite, tienen disponible la suma de treinta y cinco mil dólares para invertir en maquinarias. Solo esperan que la cámara apruebe el proyecto a fin de pedir las máquinas.

Entre las distinguidas personalidades que ingresaron ayer al país se encuentran la señora H. H. Robinson, y su amiga, la señora Calhoun. La esposa del secretario general del departamento de Comercio de la United Fruit Company, nos ha visitado en sus sesiones anteriores.



Entre las distinguidas personalidades que ingresaron ayer al país se encuentran la señora H. H. Robinson, y su amiga, la señora Calhoun. La esposa del secretario general del departamento de Comercio de la United Fruit Company, nos ha visitado en sus sesiones anteriores.

**Elogio del coronel Fallas, comandante del Buena Vista, al libro de Fernández Montúfar**

San José, Julio 19-35.

Muy estimado don Joaquín: Su obra Historia Ferrovial de Costa Rica, altamente meritoria, honra al país y honra a su autor. Profundamente agradecido por su bondad, dedicación, lo saluda con mucho cariño su servidor y viejo amigo.

**CESE DE ACTIVIDADES POLITICAS DURANTE LOS DIAS DEDICADOS A LA VIRGEN DE LOS ANGELES**

El comité central de festejos dirigirá una comunicación en ese sentido a los jefes de partido

**EXPORTACION DE ORO EN BARRAS HARAN VARIOS BANCOS LA PROXIMA SEMANA**

Con un valor declarado de ocho mil dólares en total

Varios bancos, entre otros el Internacional, exportarán la semana próxima una estimable cantidad de oro en barras consistida en medallas bancarias de los Estados Unidos. Viajarán por la vía aérea, según se nos dijo ayer, con un valor de ocho mil dólares. La secretaria de Hacienda, conoció ya la respectiva autorización para realizar estas exportaciones.

**Costa Rica es seguramente...**

(VIENE de la Pág. UNO)

Los comentaristas que pronto en la primera publicación hecha por LA TRIBUNA, que fue el único periódico que se había conmovido ese arreglo, fueron encaminados para el trabajo de los señores Ortúño y Montúfar. A pesar de que algunos señores diputados que opinaron al respecto lamentaban que no fuera un convenio de carácter definitivo, y era la condición de no aumentar la deuda externa sino de reducir, como parece que lo conseguirán otros naciones.

Sobre este punto, el dato que ya hemos obtenido es que el arreglo ha sido no es sobre la base de una prórroga, como se pensó al recibirlo hace días. La primera noticia, sino que se trata de un arreglo en firme, que supone la reducción de la mitad de los pagos que ahora se exigen sobre los bonos de intereses llamados de Conversión. En un plazo de tres años se darán por totalmente cancelados esos cupones. Las amortizaciones, correspondiendo al otro cincuenta por ciento, es claro que se acumularán por diez años.

## A los Grandes Triunfos Internacionales OBTENIDOS POR

# MERCEDES BENZ

**DURANTE 1935:**

PRIMER PREMIO en Monte Carlo, Tripoli, Avus Berlín, Eifel Nuerburg, Francia, España y Budapest,

## añadimos hoy otro gran triunfo de esta famosa marca en Costa Rica,

en el corto tiempo de dos meses que hace que se introdujeron los primeros modelos, los cuales han sido obtenidos por las siguientes personas:

- Don Fernando Alvarado Chacón
- Don Hans Rudolf Heinrich Traube
- Supremo Gobierno de Costa Rica
- Don Walter Schmidt
- Gerente de la Cia. Hamburguesa Americana.
- Don Roberto Castro Béeche
- Don Rodolfo Peters
- Don Esteban Tauchnitz
- Encargado de Negocios de Alemania en Costa Rica y Panamá.
- Don Max Jiménez Huete
- Don Herbert Knoehr
- Don Luis von Schroeter
- Don Kurt Paschka

quienes están absolutamente satisfechos tanto de la insuperable calidad como de la gran economía de sus autos y camiones.

## Precios muy bajos - Servicio - Stock de repuestos

PIDA INFORMES Y CATALOGOS A SU AGENTE EXCLUSIVO:

# EMILIO DÖRSAM

## OFRECEMOS ADEMAS:

Un completo surtido de llantas y neumáticos, baterías, fibra para frenos, candelas, accesorios y repuestos en general, etc.

# Estación de Gasolina

GRASAS y ACEITES ESMERADO SERVICIO

Frente al costado Nortz del edificio de Correos

## EL CAMBIO HA LLEGADO YA AL 6.48

LAS POCAS OPERACIONES QUE SE HICIERON AYER FUERON SOBRE ESA BASE NOTANDOSE QUE SE AFIRMA LA TENDENCIA ALCISTA

Como una consecuencia inmediata de la actitud del congreso, al rechazar el dictamen de la comisión especial cambiaria, se produjo una alza en los tipos a que se cotizaban las divisas extranjeras. El viernes, día en que se conoció la noticia, el dólar se vendió en billetes, al 6.40. Ayer sábado, en las reducidas operaciones que se elevaron a cabo, pues el mercado está bastante tranquilo, hubo una nueva alza llegando a cotizar al 6.48, o sea ocho puntos más que el día anterior. Habida cuenta de que las operaciones se hacían, antes de esa resolución del congreso, sobre la base casi firme del 6.25 al 6.30 resulta que la seguridad de que no va a implantarse el monopolio de letras ni se van a dictar las medidas que proponía la comisión, ha tomado cuerpo un movimiento alcista cuyo límite no sabemos cuál será en el curso de la semana entrante, ya que todas las perspectivas afirman la tendencia al alza.

**Se fundará una Junta de Caridad en San Marcos de Tarrazú**

La Gobernación de la provincia fue consultada acerca de los trámites a seguir

La gobernación de esta provincia recibió una comunicación de las autoridades de San Marcos de Tarrazú en la que se le pide su opinión acerca de los trámites a seguir con respecto a la fundación en aquella localidad de una junta de caridad. Piden que les diga si es el municipio el que debe hacer el desembolso, o si es una junta de vecinos pueden ser designados los miembros de la junta. La gobernación contestó que puede hacerse en asamblea de vecinos y que lo que precisa es que se formulen los respectivos estatutos, para ser estudiados y aprobados.

## La huelga de los Universitarios

Don Ricardo con frase cominante, a la Junta de Gobierno del Derecho le hizo ver que se está en el rechazo del monopolio en leyes dominantes.

Con frase acerba un tiro al medio pecho le ha disparado un cazador brillante que tiene ejecutores por delante bajo el dintel del cielo como techo.

La rutina de un cuerpo anquilosado como fue el "pompala ultra" del pasado, hoy está por un ritmo sacudido.

La marajada estudiantil levanta la voz de su derecho sacrosanto; y con su esfuerzo le dará vencido.

## Nuevo beneficio de café arriada el Internacional para los productores de la región del oeste

SE RECIBIRA CAFE DE ESCASU, SANTA ANA, HATILLO Y OTROS LUGARES DEL SUROESTE

Arrendó el beneficio que tiene en los Anonos don José Joaquín Trejos, que puede beneficiar de tres a cuatro mil fanegas

Hace aproximadamente dos años, productores de café de la zona oeste de esta capital afincados en Santa Ana, Escasú, Hatillo y en otros distritos del suroeste, gestionaron con el Banco Internacional la construcción de un beneficio de café a fin de evitar las dificultades que encuentran en los beneficios existentes para el recibio del grano. El banco inició estudios y comprobó que solo existían tres beneficios: dos en Santa Ana, uno de la firma Nishana y otro del señor Rosa y el tercero en Los Anonos propiedad de don José Joaquín Trejos.

A pesar de la buena voluntad que tenía el banco tropesaba con la dificultad de que no disponía de fondos para proceder a la construcción de un beneficio.

Este año, los productores de la mencionada zona insistieron ante el Banco a fin de que pastera término a las dificultades. Se realizó un nuevo estudio y el beneficio de don Rosa, que estuvo a las

## SEIS MIL DOSCIENTOS SACOS DE CAFE TERCERILLAS HAN SIDO EXPORTADOS HASTA LA HORA

Se calcula que quedan por exportar al reedor de cuatro mil

Hasta ayer han sido exportados por nuestros puertos 6.200 sacos de café tercerilla de la actual cosecha.

Se calcula que quedan por exportar más de cinco mil, pero todavía no han sido presentadas las solicitudes respectivas de exportación.

Indicase que la exportación de este año pasará de los catoceros mil sacos, pero hasta la hora se ha notado poco movimiento después de conocidos los primeros permisos de exportación. El comercio ha estado cumpliendo la cantidad antes indicada.



Y sabrá lo que es rico de veras.

LAS NEGOCIACIONES ENTRE ESTADOS UNIDOS Y PANAMA PARA ABROGAR EN PARTE EL TRATADO DE 1903

WASHINGTON, 20. — La Presidencia ha sabido que las negociaciones americanas panameñas se han llegado a un acuerdo en principio para abrogar la parte del tratado de 1903 que da a Estados Unidos el derecho de intervenir para restaurar el orden público en las ciudades de Panamá y Colón y territorios dependientes en el caso que el gobierno de la república se viera imposibilitado para ello.

Patrones y operarios zapateros de Cartago manifiestan que la huelga sigue en pie

CARTAGO 20. — En la mañana de hoy, más o menos a las 9, un grupo no menor de 200 huelguistas recorrieron la calle del Comercio, llevando las insignias y herramientas de labores que toman en los talleres de Solano y Bazoze. Fue esta una manifestación ordenada y solo un pequeño incidente se registró frente a la zapatería Bliose.

LA HUELGA ESTA EN PIE. En las horas de la mañana, el envío un telegrama a LA TRIBUNA.

UN GRUPO COMO DE DOSCIENTOS TRABAJADORES RECORRIO AYER LA CALLE DEL COMERCIO REGISTRANDO UN LEVE INCIDENTE FRENTE AL TALLER DE BLOISE. Gran cantidad de encargos de la zona Atlántica ha recibido la cooperativa de trabajadores zapateros de esa ciudad.

SECRETARÍA GRAL. DEL SINDICATO. En las horas de la mañana, el envío un telegrama a LA TRIBUNA.

LA VOZ DE LOS PATRONES. En la corta interview que tuvimos con uno de los patronos, éste nos dijo: De la reunión de ayer en el ministerio y que dicho día de pasado, fué bastante harracosa, logramos aclarar en parte nuestra situación.

UN DIVORCIO POR DIA SE ESTABLECE ANTE LOS TRIBUNALES DEL PAIS. Así se desprende de estudios que se han realizado últimamente. — Los juzgados de esta capital están actualmente tramitando gran número de divorcios.

Un detalle curioso, que vale la pena darlo a conocer de nuestros lectores, nos fue suministrado ayer en una importante dependencia del poder judicial. Un divorcio por día, como promedio, se presenta ante los tribunales del país. Cuando no se trata de demanda de divorcio, es separación de cuerpo lo que se plantea, para solicitar al vencido el dinero legal, el dote, etc.

Don Nicolás Bloise que ha tomado una participación muy activa en la Pág. 6. Col. 5.

¿Quién es bella por las noches?..

—Toda mujer que sabe ponerse en evidencia por su cara e indumentaria bien cuidadas.

—¿Su mejor aliado, entonces?.. —Un buen alumbrado.

La luz diurna es, en ese sentido, frecuentemente ingrata. Pero, conforme llega la noche y se enciende la primera lámpara, es en manos de la mujer el poder lograr los mejores efectos.

Y, en general, el alumbrado correcto es necesario en la vida moderna. De él depende la sensación de comodidad y bienestar en una casa—y hasta el éxito de una fiesta...



De ahí la importancia de adecuadas LAMPARAS Eléctricas

Por su experiencia—y por su sentido—quien mejor puede ayudarte en sus problemas de alumbrado es el

ALMACEN KOBERG

ANIS IMPERIAL suave, delicioso y sin igual. Includes a small logo and decorative border.



La Heredad ayer después del meso día de más de sesenta turistas, que ingresaron al país a bordo del barco "Petra" de la United Fruit Company.

UN DIVORCIO POR DIA SE ESTABLECE ANTE LOS TRIBUNALES DEL PAIS. Así se desprende de estudios que se han realizado últimamente. — Los juzgados de esta capital están actualmente tramitando gran número de divorcios.

PARA DOLORES Y MOLESTIAS. Anuncio for 'Pastillas Orientales' with large stylized text and a decorative border.

INICIAN LOS PARTIDOS POLITICOS LA FORMACION DE EXPEDIENTES PARA NUEVAS INCLUSIONES DE SUFRAGANTES

El período de mayor actividad para el registro cívico ha quedado abierto prácticamente con la iniciación por parte de los grupos políticos, de la formación de expedientes para nuevas inclusiones de sufragantes en las de los cantones.

involuntario error en nuestra edición de ayer

Debido a defectos de una de nuestras maquinas, ocurrido en la madrugada de ayer, cuando no había tiempo ya para correcciones, apareció un error, entre otros obligados por esa circunstancia, que queremos apresurarnos a enmendar.

HOY EN EL ESTADIO SE ENTREGARA A "LA LIBERTAD" EL TROFEO "REKETEN"

Hará la entrega, después del partido Libertad-Orión, la señorita Florita Azuola. Jugarán en seguida las primeras divisiones del Alajuelense Junior y del Herediano.

FRACASARON LAS GESTIONES PARA UNIFICAR EL PARTIDO LIBERAL DOCTRINARIO DE PANAMA

LAMENTAMOS PROFUNDAMENTE QUE NUESTRAS CONVERSACIONES DE CONCILIACION HAYAN TERMINADO SIN LLEGAR A UN ENTENDIMIENTO. Expresan los representantes de los señores Díaz Arosemena y Jiménez que trataron de la unificación.

Se confirma la abrogación de la cláusula sobre intervención en el Tratado entre Panamá y Estados Unidos

Estados Unidos renunciará en el nuevo pacto el derecho a la intervención, que le concedía el Tratado firmado en el año de 1903.

MANTEQUILLA Marca COLIBLANCO A. G. S. a 2.00 la libra. LECHERIA CENTRAL GONZALEZ LAHMANN Hnos. Teléfono 2238

Advertisement for 'La Tribuna' newspaper, featuring a portrait of Enrique A. Jiménez and text about the newspaper's history and subscription information.

Advertisement for 'La Tribuna' newspaper, featuring a portrait of Enrique A. Jiménez and text about the newspaper's history and subscription information.



# HEREDIA, la ciudad de las flores

## enarbola la bandera victoriosa del Cortesismo

**COMITE EJECUTIVO PROVINCIAL**  
Lic. Juan Rafael Arias Bonilla  
Dr. Santiago Zamora Chacón  
Lic. Victor Trejos Castro  
Dr. Oscar Fuentes Barrantes

**COMITE EJECUTIVO DE LA CIUDAD**  
Prof. Luis Dóbles Segreda  
Santiago Rodríguez Vargas  
José Manuel Herrera Salas  
Dr. Crisanto Badilla Leiton  
Ing. Manuel Benavides Rodríguez

Carlos Sánchez Cortés  
Alberto Chaverri Alfaro  
Alfredo Benavides González  
Dr. Juan Bernini Badilla  
Lic. Antonio Gutiérrez Benavides  
Guillermo Flores Morales  
Dr. Guillermo Meza Salazar  
Lic. Hernán Zamora Elizondo

Dr. Juan Rafael González Zamora  
Roberto Briceño Alvarez  
Benjamin Zumbado Solís  
Claudio Moya Morales  
Prof. Dóbles Sáenz  
Pedro Samuel Arguedas Katchenguis  
Rafael Lobo Zumbado  
Lic. Leovigildo Morales Ramírez

Rafael Esquivel Ramirez  
Alberto Quesada Lizano  
Francisco Flores Morales  
Juan Lobo Solís  
Vicente Fernández Matos  
Lic. Tranquilino Ulloa Flores  
Amando Céspedes Marín  
Joaquín Ruiz Cambronero  
Anselmo Hernández Aguiar

Lic. Juan Rafael Arias Trejos  
Lic. Gonzalo Trejos Trejos  
Daniel Hernández Valerio  
Juan J. Rodríguez Solera  
Isidoro Hernández Sáenz  
Carlos Manuel Pacheco Chaverri  
Antonio Rodríguez Solera  
Juan Rafael Chaverri Chacón

Miguel A. Arias Bonilla  
Rafael Sequera Cervantes  
Gonzalo Quesada Morales  
Antonio Herrera Vargas  
Juan León Villalobos  
Jenaro Leiton Morales  
Victor Eduardo Dengo Flores  
Juan Esquivel Ramirez  
Marco Aurelio Chaverri Vargas

Francisco Ovaras Salazar  
Manuel Zúñiga Alvarado  
Victor Esquivel Ramirez  
Juan Martínez Arias  
José Piedad Solís Acuña  
Rafael Zamora Garita  
José María Quesada Aguiar  
Carlos T. Elizondo Arguedas  
Benjamin Bolaños Benavides

José Antonio Cortés Chacón  
Bernardo Herrera Esquivel  
Miguel Chaverri Eduarte  
Julio Chaverri Argüello  
Rafael Martínez Chaverri  
Irene Chaverri Rojas  
Bernardo Rodríguez Zumbado  
Cecilio Ulloa Quesada  
Javier Jara Camacho  
Homero Pérez Loaiza  
Jenaro Cortín Moya

**JEFE DE PROPAGANDA SECRETARIOS**  
Héctor Benavides Chaverri  
Carlos Bolaños Morales  
**CUERPO DE PROPAGANDA**  
Abel Cordero Zamora  
Rosendo Corea Miranda  
José Ana Flores Pérez  
Claudio Arguedas Katchenguis  
Juan Gutiérrez Sedó  
Rodolfo Rojas Espinosa  
Marcel Chaves Argüello  
Emilio Molina Herrera

Ofrecemos al país ahora la directiva, lujosa, alitiva y magnífica de la Ciudad de Heredia, rogemos fijarse que esta directiva es solamente del centro, de solo la ciudad, sin tomar en cuenta los distritos del cantón central herediano.  
Para demostrar la magnífica situación del cortesismo en la ciudad de Heredia que hemos hecho esta consideración: en las elecciones presidenciales pasadas votaron en la ciudad de Heredia 1234 sufragantes. La presente D. R. cita comprinde 65) adhesiones, o sea una mayoría absoluta para la ciudad, naturalmente, sin contar más de 100 adhesiones que no se publican por motivos especiales.  
Así constan los altivos heredianos las farsas del bechismo. Por allí, en los oídos de las gentes, en forma medrosa, dicen los bechistas que Heredia es un baluarte de ese partidillo, y ahora con esta lista magnífica y espléndida se contesta categóricamente a esas mentiras.  
Heredia la ciudad de las flores tenía que ser cortesista.  
Nosot. os nos descubrimos ante este gesto de los heredianos.

Arroyo Mondragón Federico  
Arroyo Chavarria Gabriel  
Arroyo Soto Bernardo  
Arroyo Vargas Guillermo  
Avenidao García Pedro  
Avenidao Palma Luis  
Avilés González Carlos  
Badilla Kitchey Arturo  
Balmaceda García Regino  
Barquero Camacho Francisco

Barquero Rodríguez Miguel Ángel  
Barquero Miguel  
Barrantes Carrillo Arturo  
Barrantes Núñez José Joaquín  
Barrantes Segura José Joaquín  
Barrientos Marín José  
Benavides Argüello Jerónimo  
Benavides Benavides Héctor  
Benavides Cambronero Rafael

Benavides Campos Jorge  
Benavides González Jesús  
Benavides González Víctor  
Benavides Sandoval Fabio  
Benavides Montoya Joaquín  
Benavides Montoya Juan José  
Benavides Pérez Manuel  
Benavides Pérez Alberto  
Benavides Juan  
Bermúdez Chavarria José María

Bermúdez Rivera Rafael  
Bogantes Cambronero Félix  
Bogantes Moreira José María  
Bolaños Brenes José  
Bolaños Cordero Santiago  
Bolaños García Víctor  
Bolaños Loniza Manuel  
Bonilla Otárola Salvador  
Bolaños Morales Nestor  
Bolaños Amores Alberto  
Bolaños Palma Santiago  
Bolaños Valerio Constantino  
Bolaños Quirice

Bolaños Zamora Noé  
Bonilla Alfaro Manuel  
Bonilla Córdoba Rafael  
Bonilla Murillo Joaquín  
Bonilla Murillo Rafael Ángel  
Bonilla Valerio Enrique  
Borbón González Odilón  
Borbón González Juan J.  
Borbón Carlos  
Brenes Avenidao Ismael  
Brenes Avenidao Oscar  
Brenes Calvía Héctor  
Brenes Segura Jaime  
Brenes Ramón  
Brenes Vilchez Santiago  
Caldérón Chavarria Víctor  
Caldérón Juan Rafael  
Caldérón Venan  
Caldérón Jenaro  
Camacho Arece Amado  
Camacho Arece Miguel Ángel

Camacho Chaves José  
Cambronero León José  
Cambronero Camacho Oscar  
Campos Chacón Pedro  
Campos Alvarado José  
Campos Alvarado Gonzalo  
Campos Arguedas Carlos  
Campos Bonilla Samuel  
Campos Chanta 205  
Campos Hernández Juan  
Campos Sánchez Alfredo  
Campos Sánchez Carlos  
Campos Vargas Joaquín  
Campos Villalobos Juan  
Campos Villalobos Claudio  
Campos Espirituante  
Carballo Fonseca Ramón  
Carballo Venegas Veracato  
Carballo Venegas Manuel  
Arias José María  
Arias Trejos Guillermo

Carballo Venegas Veracato  
Carballo Venegas Manuel  
Arias José María  
Arias Trejos Guillermo

Carballo Venegas Veracato  
Carballo Venegas Manuel  
Arias José María  
Arias Trejos Guillermo

González Ramirez Gabriel  
González Sánchez Abelardo  
González Segura Claudio  
González Joaquín  
Guevara Hernández Manuel Antonio  
Gutiérrez Bolaños Miguel  
Gutiérrez Chaves Belisario  
Gutiérrez Paniagua José Joaquín  
Gutiérrez Sedó Francisco  
Gutiérrez Zamora Aquiles  
Gutiérrez Zamora Manuel de Jesús  
Guzmán Mesén José Ángel  
Hernández Argüello Hernán  
Hernández Argüello Miguel Ángel  
Hernández Argüello Mario  
Hernández Argüello Guillermo  
Hernández Avenidao Humberto  
Hernández Badilla Juan Félix  
Hernández Campos Jesús  
Hernández Miranda Vicente  
Hernández Eduarte Roberto  
Hernández Ramirez José Antonio  
Hernández Ramirez Felipe  
Hernández Saborio Encarnación  
Hernández Sáenz Macedonio  
Hernández Segura Víctor Manuel  
Hernández Vargas Anastasio  
Hernández Vargas José Hernández Rafael  
Herrera Emilio  
Herrera Alfaro Rafael  
Herrera Chaves Neftalí  
Herrera Chaves Oscar  
Herrera Esquivel Guillermo  
Herrera Esquivel Jorge  
Herrera Esquivel José Manuel  
Herrera Rodríguez Gonzalo  
Herrera Rodríguez Ramón  
Herrera Rodríguez Orfilio  
Herrera Ruiz Juan Santos  
Hidalgo Alfaro Víctor Manuel  
Jara Camacho David  
Jara Sánchez José  
Jara Sánchez Rafael  
Jiménez Carmona Víctor Manuel  
Jiménez Varela Salvador  
Jiménez Zumbado Juan  
Kidd Gutiérrez Alejandro  
Kidd Umaña Jorge  
Leiton Ruiz José  
Lepiz Porras Celso  
Lepiz Sáenz Gonzalo  
Lepiz Sáenz Víctor  
Lepiz Mondragón Ramón  
Lepiz Vargas Guillermo  
Lepiz Vargas Rafael  
Lepiz Vargas Marcial  
López Miguel  
Lizano Bogantes Bernabé  
Lizano Enrique  
Lobo Rojas Manuel  
López González Alfredo  
López Garro Rubén  
Madrid Chaves Miguel Ángel  
Marchena Ulate Benjamín  
Meja Eugenio J.  
Mena Calvo Gonzalo  
Méndez Chaves Eugenio  
Méndez Vargas José  
Mesén Jiménez José  
Meza Castro Bernardo  
Meza Castro Guillermo  
Meza Quesada Francisco  
Miranda Rafael  
Miranda Miranda Juan



LIC. DON LEON CORTES CASTRO

Carballo Viquez José Joaquín  
Carvajal Alvarado José Rafael  
Carvajal Arroyo Guillermo  
Carvajal González Mangel  
Carvajal Zárate Amado  
Contreras Hernández Juan Rafael  
Cordero Carvajal Jorge  
Cordero Carvajal Juan Rafael  
Cordero Carvajal Manuel  
Cordero Hernández Juan  
Cordero Hernández Francisco  
Cordero Hernández Manuel  
Cordero Zamora Odilio  
Córdova Ruiz Humberto  
Córdova José  
Cortés Arece Jaime  
Cortés García Mardoqueo  
Cortés Rafael  
Chacón Alvarado Tobías  
Chacón Bolaños Domingo  
Chacón Bonilla Rodolfo  
Chacón Madrigal Jorge Augusto  
Chavarria Venegas Rafael  
Chavarria Moisés  
Chavarria Gerardo  
Chavarria Miguel Ángel  
Chaverri Argüello Trinidad  
Chaverri Bolaños Adrián  
Chaverri Chacón Efraín  
Chaverri Rojas Manuel  
Chaverri Rojas Alberto  
Chaverri Zumbado Antonio  
Chaverri Zumbado José Joaquín  
Chaverri Zumbado Bernardo  
Chaverri Zamora Francisco  
Chaves Badilla Arturo  
Chaves Brenes Ramón  
Chaves Camacho Filemon  
Chaves Carvajal Samuel  
Chaves Chaves Rafael  
Chaves Espinosa Mario  
Chaves Ramirez Bonifacio  
Chaves Maximino  
De la O. Campos Rodolfo  
De la O. Rivera Carlos  
De la O. Ramón  
De la O. Rafael  
Dobles Chaves Claudio  
Dobles Chaves Enrique

Dobles Chaves Aniceto  
Dobles Chaves Francisco  
Dobles Ortiz Duilio  
Dobles Ortiz Jorge  
Dobles Segreda José Joaquín  
Dobles Segreda Ernesto  
Durán Campos Zoilo  
Durán Campos Isaac  
Espinosa González Eligio  
Espinosa Miranda Erasmo  
Espinosa Moreira Manuel  
Esquivel Herrera Gonzalo  
Esquivel Herrera Víctor Manuel  
Esquivel Herrera Oscar  
Esquivel Herrera Juan  
Fernández Aguilar Francisco  
Fernández Arias Juan  
Fernández Katchenguis Sigifredo  
Fernández Rodríguez Ramón  
Flores Guzmán Daniel  
Flores Lobo Armando  
Flores Parajoles José  
Flores Torres Agustín  
Flores Julio  
Fonseca Campos Ramón  
Fuentes Barrantes Ronilfo  
García Luna Miguel  
García Luna Alfredo  
García Luna Víctor  
García Luna Benjamín  
García Luna Luis  
Garita Alvarez Antonio  
García Villalobos Amado  
Garita Barrantes Joaquín  
Garita Hernández Luis  
Garita Remírez Anibal  
Garita Ruiz Juan  
Carro Uziel Neftalí  
González Arias Vicente  
González Badilla Francisco  
González Chaverri Ricardo  
González Campos Rafael  
González Durán Víctor Manuel  
González González Juan José  
González Herrera Juan  
González Jara Juan  
González Lizano Carlos  
González Lobo Francisco  
González Parraquiere José María

Miranda Vargas Rafael  
Molina Guerrero Joaquín  
Molina Guerrero Manuel  
Molina Leiton Manuel Antonio  
Monge Rojas José  
Montero Arguedas Vicente Bartolomé  
Montero González Gabriel  
Montoya Cambronero Juan  
Montoya Cambronero José Rafael  
Montoya Cambronero Luis  
Montoya Hernández Jerónimo  
Montoya Rodríguez Víctor  
Mora Carballo Nicolás  
Mora Quesada Guillermo  
Mora Urena Manuel  
Morales Aguilar Joaquín  
Morales Fonseca Joaquín  
Morales Ramirez Cristóbal  
Moreira Barquero Víctor Manuel  
Moreira Matamoros Gregorio  
Moreira Recaredo  
Moreira Francisco  
Moya López Juan María  
Moya López Enrique  
Moya Marín Rudecindo  
Moya Oses Carlos  
Muñoz Garita Pedro  
Ocampa Gutiérrez Alfonso  
Obando Borbón Ernesto  
Orozco Avenidao Alfredo  
Orozco Avenidao Isidro  
Orozco Carlos  
Pacheco Mario  
Palacios Ramón  
Palma Carlos  
Paniagua Muñoz Bienvenido  
Paniagua Valerio Maurilio  
Paniagua Sandoval Francisco  
Pantoja Blanco Miguel Ángel  
Parraquiere Chaverri José Joaquín  
Parraquiere Chaverri Carlos  
Pérez Arguedas Hernán  
Pérez Loaiza Mariano  
Pérez José  
Prendas Vargas Belfoz  
Quesada Chaverri Fabio  
Quesada Chaverri Jorge  
Quesada León José  
Quesada Lizano Rómulo  
Quesada Morales Ernesto  
Quesada Robles Lisimaco  
Quesada Zumbado Antonio  
Quirós Quesada Marco Tulio  
Ramírez Arroyo Antonio  
Ramírez Arroyo Célmo  
Ramírez Cambronero Rafael  
Ramírez Cambronero Misael  
Ramírez Cortés Jesús  
Ramírez Herrera Eduardo  
Ramírez Lizano Filadelfo  
Ramírez Chavarria José  
Ramírez Lizano Francisco  
Ramírez Sánchez José  
Ramírez Sánchez Jovito  
Ramírez Sánchez Juan  
Ramírez Sánchez Noé  
Ramírez Sánchez José Rafael  
Ramírez Jenaro  
Ramírez Albino  
Ramírez José Joaquín  
Ramírez Zumbado Moisés  
Ramírez Zumbado Enrique  
Ramos Lobo José Rafael  
Ramos Tomás  
Rigione Rogano Godofredo  
Rivera Vargas José Joaquín  
Rivera Zúñiga Justo  
Rodríguez Chavarria José  
Rodríguez Chavarria José Dolores  
Rodríguez Chaves Miguel Ángel  
Rodríguez González Luis  
Rodríguez Murillo Mariano  
Rodríguez Ulloa Juan  
Rodríguez Ulloa Rodrigo  
Rodríguez Zumbado Manuel  
Rodríguez Zamora Manuel  
Rodríguez Luis  
Rojas Alpizar Porfirio  
Rojas Alpizar Claudio  
Rojas Avila Julio  
Rojas Portuquero Santiago  
Rojas Vargas Rafael  
Rojas Villalobos Recaredo

Rojas Rufino  
Ruiz Sánchez José  
Ruiz Raquel  
Sáenz Esquivel Manuel Antonio  
Sáenz Zumbado Luis  
Sáenz Zumbado Manuel Antonio  
Sáenz Montero Rafael  
Sáenz Sáenz Juan  
Salas Calderón Manuel  
Salas Cambronero Guillermo  
Salas Santos  
Salazar Céspedes José Joaquín  
Salazar Chaverri Teófilo  
Sánchez Arroyo Fausto  
Sánchez Garito José María  
Sánchez Guzmán Gonzalo  
Sánchez Hernández Juan  
Sánchez Lteón José  
Sánchez Pantoja Antonio  
Sánchez Salas Sigifredo  
Sánchez Salazar Malaquías  
Sánchez Sánchez Francisco  
Sánchez Umaña Víctor M.  
Sánchez Miguel Ángel  
Sánchez Juan  
Sancho Rodríguez Narciso  
Sancho Zárate Venancio  
Sandoval Avenidao Abel  
Sandoval Chaves José  
Sandoval Vásquez Ernesto  
Sandoval Quesada Antonio  
Sanleé Serrano Ramón  
Santos Barahona Ramón  
Segura González Pablo  
Segura Jorge  
Solano Hernández Diógenes  
Solano Hernández J. José  
Solera Flores Oscar  
Solís Barquero Custodio  
Solís Murillo Rafael  
Solís Urena Víctor M.  
Sosa Arguello Juan José  
Torres Mora Enrique  
Torres Soto Miguel  
Trejos Trejos Fernando  
Ugalde Ugalde Ulises  
Ulate Avenidao Luis  
Ulate Salas Ismael  
Ulate Rodríguez Juan  
Ulloa Sánchez Juan  
Umaña Arguello Aristides  
Varela Arguedas Juan  
Varela Esquivel Benjamín  
Varela Méndez Francisco  
Vargas Alvarado Fortunato  
Vargas Araya Oscar  
Vargas Arroyo Ramón  
Vargas Campos Héctor  
Vargas Chacón Felipe  
Vargas Chaverri Aquiles  
Vargas Chaverri Abel  
Vargas Hernández Ricardo  
Vargas Herrera Adolfo  
Vargas Rojas Gilberto  
Vargas Ramírez José  
Vargas Sánchez Carlos  
Vargas Felipe  
Vargas Rojas Gilberto  
Vargas Sánchez Ramón  
Vargas Sánchez Eduardo  
Vargas Zamora Fulgencio  
Vargas Carmen  
Vargas Víctor  
Vargas Anibal E. P. CH  
Vilchez Santos José María  
Vilchez Santos Florencio  
Vilchez Segura Celín  
Villalobos Barquero Luis  
Villalobos Campos Sigifredo  
Villalobos Campos Marcos  
Villalobos Campos Jaime  
Villalobos Benavides José María  
Villegas Garro Neftalí  
Villegas Solar Antonio  
Viquez Arias José Joaquín  
Viquez Avenidao José  
Viquez Avenidao Víctor Manuel  
Viquez Ramirez Juan  
Viquez Ramirez Antonio  
Zamora Espinosa Pio  
Zamora Morales José  
Zamora Cruz Ramón  
Zamora Quesada Adán  
Zumbado Dalgado Luis  
Zumbado Martínez Juan  
Zumbado Pérez Juan  
Zumbado Rodríguez Aureliano  
Zumbado Salas Policarpo  
Zumbado Zumbado Rafael  
Zúñiga Flores Manuel  
Zúñiga U. sp. Manuel  
Zúñiga Sánchez Víctor Manuel  
Zúñiga Sánchez Francisco  
Zúñiga

El bechismo engaña a su candidato haciéndole creer que la ciudad de Heredia es bechista. La directiva anterior es el mejor mentis que puede dársele, y el remedio más eficaz para los que padecen de ca tarata en los ojos.

LA TITANICA

San José de Costa Rica Domingo 21 de Julio de 1935 Página 8

Italia protesta vigorosamente contra el discurso del Emperador abisinio

A PESAR DE LA INMINENCIA DE LA CRISIS, ESTE LANZO AYER UN NUEVO RETO A MUSOLINI REITERANDO QUE NO ACEPTARA SOLUCION ALGUNA QUE MENOSCARA LA INDEPENDENCIA DE SU PAIS

ROMA, 20. — La cancelleria está contemplando seriamente la posibilidad de suspender inmediatamente las relaciones diplomáticas con Abisinia como respuesta al discurso que pronunció el emperador Haile Selassie ante el parlamento, cuyo texto oficial fue recibido hoy...

LONDRES, 20. — De fuente autorizada se sabe que las negociaciones tripartitas acerca del problema italiano-abisinio han llegado a un callejón sin salida...

ADDIS-ABEBA, 20. — Con la amenaza de la guerra con Italia acercándose inexorablemente, el emperador Haile Selassie ha emitido un nuevo reto a Mussolini...

ROMA, 20. — Mussolini anunció hoy que en octubre próximo se volverá a reanudar las negociaciones tripartitas...

HOY! Detalles completos de los IMPONENTES FUNERALES DEL MARISCAL PILSDUKY, EL IDOLO DE POLONIA

5 Sobrias Atracciones Domiciales 5 MATINEE A LAS 1 P. M. Canchero del "Fox"

EL LIRO DORADO con FRED MAC MURRAY ENTRADA 10 50

CLIVE DE INDIA con Ronald Colman y Loretta Young

CLIVE DE INDIA Un espectáculo grandioso de incomparable grandiosidad

Las derechas no lograron obtener el quórum legal para autorizar el enjuiciamiento de éste por supuesta ayuda a los rebeldes en la introducción de armas

MADRID, 20. — La sesión, especial de las Cortes convocada para discutir las medidas que fuesen oportunas tomar contra el ex-emperador Abisinio por su supuesta ayuda a los rebeldes...

Alba anunció que quedaba desista de la causa Azana, y los derechistas, que entre las medidas que fuesen oportunas tomar contra el ex-emperador Abisinio...

LA CUESTION RELIGIOSA EN ALBANIYA

BERLIN, 20. — El ministro de Asuntos Exteriores alemán anunció hoy el orden de procurar severos castigos contra el clero católico que se opusiera a la introducción de reformas en materia política...

El periódico oficial ANGRIF anunció que las tropas de alito simularon un golpe de estado...

El ministro S. de E. embarca de regreso a COSTA RICA NUEVA YORK, 20. — El ex-vicepresidente de Costa Rica...

Nevas incidentes religiosos en la India

Diez personas murieron en los sucesos de ayer en Lahore Con este fin ha ordenado que esté listo un avión en el aeródromo inglés de Croydon

LAHORE, 20. — Nueve mahomedanos y un soldado británico murieron y los choques ocurridos hoy cuando las tropas inglesas dispararon sobre dos mil musulmanes que se congregaban en el templo...

ENGLISH SECTION

NEWS GLEANINGS THE WORLD OVER ADDIS ABABA. — Emperor Haile Selassie gave another interview to the foreign press...

TOKIO. — The Foreign Office replied to the recent Soviet protest against Japanese military operations in Manchuria...

MUNICH. The police of Kehlserhausen, Palatinat, closed the home of the Catholic Young Men Association of Weisenthaler Hof...

ROME. — The Government instructed the Italian Legation at Addis Ababa to protest strongly against the Emperor's speech...

LONDON. — It was learned from reliable sources that the two power conversations between Lord P. and Rome had arrived to a definite issue...

MADRID. — The Cortes quashed the accusation of gun-running against ex-Emperor Azana. The accusation was approved by 189 votes against 68...

NEW YORK. — Among the prominent passengers who sailed yesterday on the Santa Clara of the Grace Line, were ex-President Simón Domingo...

El Presidente López pide al congreso colombiano un programa moderado de reformas sociales y constitucionales

EDUARDO SANTOS FUE ELEGIDO PRESIDENTE DEL SENADO, Y MIGUEL DURAN, DE LA CAMARA

BOGOTÁ, 20. — El presidente de la república Alfonso López inauguró las sesiones parlamentarias...

LONDRES, 20. — Hoy se informó que el ex-rey Jorge de Grecia ha acordado que este lunes en Grecia un crepúsculo de sus asuntos...

Tanto la cámara como el senado se hallaban reunidos en sesión paritaria desde las primeras horas de la tarde...

VIENA, 20. — El canceller Schunzinger regresó hoy de Litz, donde estuvo dos días en conferencia de su hijo...

SUSPENDEN LOS JUEGOS DE AZAR EN TIJUANA TIJUANA, 20. — El gobernador Olachea ha resuelto el presidente Cardenas un decreto que entra en vigor mañana...

ATENAS, 20. — El general Goyas que sigue colaborando en el gobierno del primer Thaelaris, a pesar de la crisis que sobrevino...

ATENAS, 20. — Los individuos fueron sentenciados a la muerte, otros seis condenados a diez años de prisión...

SPRINGFIELD, Illinois, 20. — Los pugilistas Tommy Barry y Ed Jones...

DOMINGO Elegante 21 DE JULIO DE 1935 (Aprobado por la Censura)

LA DOCTORA (MARY STEENS M. D.) Visto en un minuto de su argucia, todo el acibar de una expresión injusta!

AMERICA A LAS 1 — COMICAS A LAS 2:30 — EN ALAS DE LA MUERTE

MODERNO ADELA A LAS 1 COMICAS ENTRADA 0 25

LA DONCELLA DE MI MUJER Nelly Rozler, C. Fernández Clumencia Lebrun, E. García...